

DISTRITO Carabanchel

A lo largo de dos semanas nos hemos estado reuniendo con asociaciones deportivas, culturales, asistenciales y vecinales. La preocupación que más se ha repetido en las reuniones ha sido las consecuencias económicas que está dejando la Covid-19. Por un lado, en lo inmediato, necesidad de alimentos y pagos inminentes de suministros, por otro, todo lo relacionado con el empleo.

1. Servicios sociales

- Atención prioritaria a todo lo relacionado con la emergencia alimentaria.
- Aumentar el presupuesto de los servicios sociales, pero entendiéndolo en un sentido amplio: aumento de plantilla, aumento de la cuantía de las ayudas, reducción de la burocracia para obtenerlas, reducción de los baremos para acceder a ellas, etc.
- Aumentar ayudas para medicamentos.
- Aumentar ayudas para todo lo relacionado con la educación: becas comedor, libros, etc.
- Incremento de los campamentos de verano.
- Medidas específicas con perspectiva de género.

2. Coordinación con Entidades vecinales

- Ayudar económicamente a las entidades sociales que están repartiendo alimentos, así como facilitarles locales para aquellas que lo necesiten.
- Mesas distritales para coordinación la detección y acción posterior de todo lo relacionado con la emergencia alimentaria.
- Aumentar el parque de vivienda pública.

3. Entidades culturales

- Ayudas económicas orientadas a la programación para permitir que sobrevivan las salas de concierto, de teatro, etc.
- Un servicio de limpieza especial para las salas pequeñas.

4. Entidades deportivas

- Especial atención al deporte base que lo tiene más difícil para aplicar los protocolos sanitarios.